

Sicher ins Leben starten

Feuerwehr Binsförfth schenkt jedem Neugeborenen einen Rauchmelder

BINSFÖRTH. Mit Sicherheit ins Leben: So heißt eine neue Initiative der Freiwilligen Feuerwehr Binsförfth. Der Titel ist Programm, denn jedem Neugeborenen schenken die Brandschützer einen Rauchmelder.

„Wir sehen es als unsere Pflicht an, die Bevölkerung über einen optimalen Schutz zu informieren“, sagt Wehrführer Oliver Claus. „Wir wollen den Einwohnern Information und Sicherheit bieten.“ Die Aktion sei dafür ein erster Schritt.

Hannah Bickel, Tamara Oppermann und Paula Degen, beide im vergangenen Jahr geboren, waren die ersten Kinder, die von der Initiative profitierten. Oliver Claus überreichte den Eltern jeweils ein Sicherheitspaket. In diesem Jahr habe es leider noch keine Geburt in Binsförfth gegeben, das nächste Kind werde voraussichtlich im Dezember geboren, sagt Claus. Auch Neumitglieder des Binsförfther Feuerwehrvereins sollen das Sicherheitspaket als Willkommensgeschenk erhalten.

Die Feuerwehr hat bereits eine weitere Aktion geplant. Ab 2009 wollen die Einsatzkräfte an jedem Freitag, der auf einen 13. fällt, im Feuerwehrhaus eine Informations-

veranstaltung zum Thema Rauchmelder und Brandschutz anbieten. Der erste Termin ist am Freitag, 13. Februar. „Vielleicht kann so Freitag, der 13., auch zu einem Glücks-

tag werden“, sagt Oliver Claus. Denn seine Vision für die Zukunft sei, dass jedes Haus und jede Wohnung über mindestens einen Rauchmelder verfüge. (red)



Geschenke für die Jüngsten: Wehrführer Oliver Claus (links) und der stellvertretende Wehrführer Marcel Schlein (rechts) überreichten Sicherheitspakete an Janina Oppermann (mit Tochter Tamara), Claus Bickel und Susann Diemel (mit Tochter Hannah).

Foto: nh